

Miércoles 27 de Abril de 1898



BOLETÍN ECLESIAÍSTICO

DEL

OBISPADO DE SALAMANCA

NÚMERO EXTRAORDINARIO

EL OBISPO DE SALAMANCA

Á SUS AMADOS DIOCESANOS

Amadísimos diocesanos:

Hemos llegado al colmo de las exigencias y agresiones dirigidas á España por los Estados Unidos. Después de llevarnos mansamente por un camino de amargura y guerra solapada, al fin arrojaron la máscara, y nos intiman salgamos, con el estigma en la frente, de nuestra propia casa, del resto glorioso de nuestras grandes conquistas.

Sólo la herejía podía proclamar esas teorías de despojo, volviéndose contra la nación madre, descubridora de las Américas, y evangelizadora de la verdad: como sólo la revolución triunfante proclamó la ocupación de los Esta-